

## Datenschutzhinweise für die Nutzung unserer Xing-Seite

## Privacy Notice for our Xing page

Wir freuen uns über Ihren Besuch auf unserer Xing-Seite. Mit Hilfe dieser Datenschutzhinweise können Sie sich einen Überblick darüber verschaffen, welche personenbezogenen Daten beim Besuch unserer Xing-Seite und bei der Kontaktaufnahme mit uns erhoben und verarbeitet werden, welche Rechte Sie in Bezug auf die Verarbeitung Ihrer Daten haben und wo Sie diese geltend machen können.

Thank you for visiting our Xing page. This Privacy Notice is designed to give you an overview of which Data we collect and process when you visit our Xing page and contact us and what rights you have in relation to the processing of your Data.

### Wer wir sind und wie Sie uns erreichen können

Wir, die  
**IAV GmbH Ingenieurgesellschaft Auto und Verkehr („IAV“)**  
Carnotstraße 1, 10587 Berlin  
und die  
**New Work SE („Xing“)**  
Am Strandkai 1, 20457 Hamburg  
sind für die Verarbeitung Ihrer Daten verantwortlich.  
Für Fragen zur Datenverarbeitung durch Xing und Ihre diesbezüglichen Rechte wenden Sie sich bitte an den Datenschutzbeauftragten von Xing über die [Datenschutzerklärung von Xing](#) oder das [Xing-Kontaktformular](#).

Bei Fragen zur Datenverarbeitung durch uns, zu Ihren Rechten oder zu den Datenschutzhinweisen steht Ihnen unser Datenschutzbeauftragter gerne zur Seite. Diesen erreichen Sie per E-Mail unter: [Datenschutzbeauftragter@jav.de](mailto:Datenschutzbeauftragter@jav.de).

### Who are we and how can you contact us?

We,  
**IAV GmbH Ingenieurgesellschaft Auto und Verkehr („IAV“)**  
Carnotstraße 1, 10587 Berlin  
and  
**New Work SE (“Xing”)**  
Am Strandkai 1, 20457 Hamburg  
are responsible for protecting your Data.  
If you have any questions regarding the processing of Data by Xing (as described in II. B.) and your relevant rights, please contact Xing's Data Protection Officer by means of the [Xing Privacy Policy](#).

If you have any questions regarding the processing of Data by us, regarding your rights or this Privacy Notice, please do not hesitate to contact our Data Protection Officer. He can be reached by email at: [Datenschutzbeauftragter@jav.de](mailto:Datenschutzbeauftragter@jav.de).

## Datenverarbeitung im Zusammenhang mit Ihrem Besuch unserer Xing-Seite

### Wie wir Ihre Daten verarbeiten

Um mit Ihnen auf Xing zu interagieren und unsere Xing-Seite an den Interessen unserer Follower auszurichten, nutzen wir die nachfolgend beschriebenen Xing-Funktionen. Die Verarbeitung der erhobenen Daten erfolgt durch mit der Betreuung unserer Xing-Seite betraute Mitarbeitende und ggf. beauftragte Dritte (z.B. Agenturen).

## Data processing in connection with your visit to our Xing page

### How we process your Data

To interact with you on Xing and align our Xing profile to the interests of our followers, we use the Xing functions described below. The processing of the Data collected here is done by staff responsible for the administration/content of our Xing profile.

### Profilanalyse

#### Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Über die Funktion "Profil-Analyse" erhalten wir von Xing zur Verfügung gestellte Übersichten sowie anonymisierte Auswertungsergebnisse zu den Besuchen und Followern unserer Xing-Seite der letzten 30 Tage. Die anonymisierten Auswertungen enthalten verschiedene Informationen, z.B.:

- Unternehmenszugehörigkeit,
- Branchenzugehörigkeit,
- Karrierestufen,
- Altersgruppen.

#### Zweck und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung:

Mit Hilfe der Profilanalyse erfahren wir, wer bzw. welche Personengruppen unsere Xing-Seite nutzen. Dies ermöglicht es uns, die Gestaltung unserer Xing-Seite, Werbeaktionen, Beiträge und Veranstaltungen an die Interessen der unsere Xing-Seite Aufrufenden und unserer Follower anzupassen. Hierin besteht auch unser berechtigtes Interesse nach Art. 6 Abs. 1 f EU-Datenschutz-Grundverordnung („DSGVO“).

### Profile analysis

#### Description and scope of data processing:

Via the "Profile Analysis" function, we receive overviews provided by Xing as well as anonymized statistics on the visitors and followers of our Xing profile over the last 30 days. The aggregated statistics contain various information, e.g.:

- company belonging,
- industry branch,
- career levels,
- age groups.

#### Purpose and legal basis of data processing:

With the help of profile analysis we learn who or which groups of people visit our Xing profile. This enables us to adapt the design/content of our Xing profile, advertising campaigns, posts and events to the interests of our visitors and followers. Hereon our legitimate interest is based (Art. 6 sec. 1 f EU General Data Protection Regulation "GDPR").

### Kontaktaufnahme

### Contacting us

### Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Wenn Sie uns über Xing kontaktieren, z.B. Nachrichten über Xing schicken, erhalten wir von Xing die von Ihnen bereitgestellten Informationen, wie Ihren Benutzernamen, Ihr Profilbild, Ihr Anliegen und Ihre Kontaktdaten und verarbeiten diese.

Wir können Ihre Kontaktaufnahme über Xing nicht löschen.

### Zweck der Datenverarbeitung und Rechtsgrundlage:

Wir verarbeiten Ihre Daten zur Bearbeitung Ihrer Anfrage. Die Datenverarbeitung beruht auf eben diesem berechtigten Interesse (Art. 6 Abs. 1 f DSGVO).

### Description and scope of data processing:

When you contact us by sending us messages via Xing, we will receive the information provided by Xing that includes your user name, profile picture, your query as well as your contact data and will process these.

We will not be able to delete your messages processed on Xing.

### Purpose and legal basis of data processing:

We will process your Data as part of processing your query. The data processing is based on the aforementioned legitimate interest (Art. 6 sec. 1 f GDPR).

### Wie Xing Ihre Daten verarbeitet

Wenn Sie unsere Xing-Seite besuchen, erfasst und verarbeitet Xing verschiedene personenbezogene Daten, die durch Cookies und andere Tracking-Technologien erhalten und von Ihnen und Dritten bereitgestellt werden, z. B. zur Bereitstellung der Xing-Dienste, Messung und Optimierung von Werbung, Erstellung von Statistiken. Xing teilt diese Daten mit anderen Unternehmen und Dritten und überträgt Daten in Drittländer außerhalb der Europäischen Union wie die USA. Vertiefte Erläuterungen hierzu sowie eine Übersicht der von Xing eingesetzten Drittanbieter finden sich [hier](#). Weitere Informationen zu Umfang und Zweck sowie zur Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung von Xing und zu Ihren Rechten finden Sie in den [Datenschutzerklärung von Xing](#).

### How Xing processes your Data

When you visit our Xing profile, Xing will collect and process the Data previously described, as well as other different Data provided by you, through cookies and other tracking technologies, for example to provide advertisers with statistics and analyses, market research, customization of features and contents. Xing shares these Data with other companies and third parties and transfers Data to third countries outside of the European Union, such as the USA. Further information on this, the scope, the purposes and the legal bases of Xing's data processing as well as an overview of the can be found in the [Xing Privacy Policy](#).

### Wer erhält Ihre Daten?

### Who receives your Data?

### **Stellen innerhalb von IAV**

Innerhalb von IAV haben nur diejenigen Stellen Zugriff auf Ihre Daten, die mit der Betreuung unserer Xing-Seite, dem Vertrieb bzw. dem Recruiting betraut sind.

### **Departments within IAV**

Within IAV, access to your is processed by those departments / people who are entrusted with the running of our Xing page, sales and recruiting.

### **Dienstleister, die uns unterstützen**

Ihre Daten werden teilweise von Dienstleistern verarbeitet, die uns bei der Gestaltung und dem Betrieb unserer Seite sowie Vertriebsaktivitäten und Recruiting unterstützen. Diese Dienstleister sind vertraglich zur Einhaltung der datenschutzrechtlichen Anforderungen, zur Vertraulichkeit verpflichtet. Dienstleister, die Auftragsverarbeiter sind, haben einen Vertrag unterzeichnet, der sicherstellt, dass Daten nur streng nach unserer Weisung verarbeitet werden.

### **Service providers that support us**

Your Data are partially processed by service providers who support us in the design and running of our page as well as sales and recruiting. These service providers are contractually obliged to maintain confidentiality and fulfill the requirements under data protection law. Service providers that are processors have signed a contract, which guarantees that Data will be processed strictly according to our instruction

### **Welche Rechte haben Sie und wie können Sie diese wahrnehmen?**

### **What rights do you have and how can you exercise these?**

#### **Widerruf der Einwilligung**

***Sie können erteilte Einwilligungen in die Verarbeitung Ihrer Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf keine Auswirkungen auf die Rechtmäßigkeit der bisherigen Datenverarbeitung hat und dass er sich nicht auf solche Datenverarbeitungen erstreckt, für die ein gesetzlicher Erlaubnisgrund vorliegt und die daher auch ohne Ihre Einwilligung verarbeitet werden dürfen.***

#### **Withdrawal of consent**

***You can withdraw any consent you have granted to the processing of your Data at any time and with effect for the future. Please note that the withdrawal will have no impact on the legality of the previous data processing and that it does not extend to such data processing for which statutory authorisation exists and which can therefore be performed without your consent.***

#### **Weitere Betroffenenrechte**

Darüber hinaus stehen Ihnen nach den Artikeln 15 bis 21 und 77 DSGVO bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen die nachfolgend aufgeführten Betroffenenrechte zu.  
Bitte beachten Sie, dass wir Sie bei der Durchsetzung Ihrer Rechte nur im Hinblick auf die unsere Datenverarbeitungen

#### **Other data subject rights**

According to Art. 15 to 21 and 77 GDPR and if the conditions are met, you are furthermore entitled to the following rights.  
Please note that we can only assist you in exercising your rights with regard to our data processing activities. Please contact [datenschutzbeauftragter@iav.de](mailto:datenschutzbeauftragter@iav.de).

unterstützen können. Bitte wenden Sie sich an [datenschutzbeauftragter@iav.de](mailto:datenschutzbeauftragter@iav.de).

Um Ihre Rechte in Bezug auf die Datenverarbeitungen von Xing wahrzunehmen, wenden Sie sich bitte direkt an [Xing](#) bzw. machen von den Einstellmöglichkeiten in Ihrem Xing-Account Gebrauch. Eine Übersicht der in diesem Zusammenhang bestehenden Möglichkeiten finden Sie [hier](#).

#### **Auskunft:**

Sie können jederzeit verlangen, dass Ihnen Auskunft darüber erteilt wird, welche Ihrer Daten wie verarbeitet werden und dass Ihnen eine Kopie der von Ihnen gespeicherten Daten zur Verfügung gestellt wird, Art. 15 DSGVO. Bitte beachten Sie, dass weitere Kopien der von Ihnen gespeicherten Daten ggf. kostenpflichtig sind.

#### **Berichtigung:**

Sie können die Berichtigung unrichtiger Daten sowie Vervollständigung unvollständiger Daten verlangen, Art. 16 DSGVO.

#### **Löschung:**

Sie können die Löschung Ihrer Daten verlangen. Bitte beachten Sie, von der Löschung ausgenommen sind Daten, die zur Durchführung und Abwicklung von Verträgen und zur Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigt werden sowie Daten, für die gesetzliche, aufsichtsrechtliche oder vertragliche Aufbewahrungspflichten bestehen, Art. 17 DSGVO.

#### **Einschränkung der Verarbeitung:**

Sie können unter bestimmten Umständen die Einschränkung der Verarbeitung verlangen, z.B., wenn Sie der Ansicht sind, dass Ihre Daten unrichtig sind, wenn die Verarbeitung rechtswidrig ist oder Sie Widerspruch gegen die Datenverarbeitung

To exercise your rights with regard to Xing's data processing, please contact [Xing](#) or make use of the settings options in your Xing account. An overview of the options available in this context can be found [here](#).

#### **Access:**

You can at any time demand provision of information on the Data of yours that we process and demand a copy of the Data stored on you, Art. 15 GDPR. Please note that further copies of the Data stored on you may be subject to a charge.

#### **Correction:**

You can demand the correction of incorrect Data as well as the completion of incomplete Data according to Art. 16 GDPR.

#### **Erasure:**

You can demand the erasure of your Data. Please note that the erasure does not include Data required for the execution and processing of contracts and to assert, exercise and defend against legal claims as well as Data for which statutory, supervisory or contractual retention obligations exist, Art. 17 GDPR.

#### **Restriction of processing:**

You can under certain circumstances demand the restriction of the processing, e.g. if you believe that your Data is incorrect, if the processing is illegal or you have raised a complaint about the data processing. This will mean that without your

eingelegt haben. Dies führt dazu, dass Ihre Daten ohne Ihre Einwilligung nur sehr beschränkt verarbeitet werden dürfen, z.B. zur Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen oder zum Schutz der Rechte anderer natürlicher und juristischer Personen, Art. 18 DSGVO.

#### **Widerspruch gegen die Datenverarbeitung:**

**Sie haben die Möglichkeit, jederzeit der Datenverarbeitung zu Direktwerbezwecken zu widersprechen. Zudem können Sie bei Vorliegen besonderer Gründe jederzeit den Datenverarbeitungen widersprechen, die auf Grundlage eines berechtigten Interesses erfolgen, Art. 21 DSGVO. Dies gilt auch für ein auf diese Bestimmung gestütztes Profiling im Sinne von Art. 4 Nr. 4 DSGVO. Bei einem Widerspruch werden Ihre Daten nicht mehr verarbeitet, es sei denn, es können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachgewiesen werden, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.**

#### **Datenübertragbarkeit:**

Sie haben das Recht, die Daten, die Sie bereitgestellt haben und die auf Grundlage Ihrer Einwilligung oder zur Vertragserfüllung verarbeitet werden, in einem gängigen, maschinenlesbaren Format zu erhalten und im Rahmen des technisch machbaren eine direkte Übermittlung dieser Daten an Dritte zu verlangen, Art. 20 DSGVO.

#### **Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde**

Wenn Sie z. B. der Ansicht sind, dass die Datenverarbeitung rechtswidrig ist oder Ihre oben beschriebenen Rechte nicht in dem notwendigen Umfang gewährt werden, haben Sie das Recht, bei der zuständigen

consent your Data may only be processed in a very restricted way, e.g. to assert, exercise or defend against legal claims or to protect the rights of other natural or legal entities, Art. 18 GDPR.

#### **Objection to the data processing:**

**You have the option to object to the data processing for direct advertising purposes at any time. In addition, you can object at any time to data processing performed on the basis of a legitimate interest if there is particular reason for doing so, Art. 21 GDPR. This also applies to a profiling based on this provision according to Art. 4 No. 4 GDPR. In case of an objection your Data will no longer be processed, unless there are compelling and legitimate reasons for the processing that prevail over your interests, rights and freedoms or unless the processing serves to assert, exercise or defend against legal claims or to protect the rights of other natural or legal entities.**

#### **Data portability:**

You have the right to receive the Data provided by you, which was processed based on your consent or in order to fulfill a contract, in a structured, commonly used and machine-readable format and the right to demand a direct transfer of this Data to third parties within the realms of what is technically possible, Article 20 GDPR.

#### **Right to appeal to the competent data protection supervisory authority**

If you, for example, consider that the processing of your Data is illegal or that your rights described above are not granted to you to the required extent, you have the right to file a complaint to the competent

Datenschutzaufsichtsbehörde Beschwerde einzulegen. Eine Übersicht der Aufsichtsbehörden einschließlich Kontaktdaten finden Sie [hier](#).

data protection supervisory authority. An overview of the supervisory authorities including contact details can be found [here](#).

---

*Stand: Juni 2025*

*Last revision: June 2025*

---